

Polsek Kalapanunggal Laksanakan Giat Sambang dan Kontrol Satkamling untuk Wujudkan Kamtibmas Kondusif

Sukabumi - SUKABUMI.WARTAWAN.ORG

Nov 6, 2025 - 09:38



Polsek Kalapanunggal Laksanakan Giat Sambang dan Kontrol Satkamling untuk Wujudkan Kamtibmas Kondusif

Sukabumi - Polsek Kalapanunggal terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukumnya. Pada Kamis malam, 05 November 2025, personel Polsek Kalapanunggal melaksanakan kegiatan sambang dan kontrol Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) yang tersebar di wilayah Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kalandungan.

Kegiatan yang dimulai pukul 22.00 WIB hingga selesai tersebut dipimpin oleh personel piket/siaga Mako Polsek Kalapanunggal, yakni **Aipda Heris** dan **Bripda Daris**. Dalam pelaksanaannya, petugas menyambangi pos-pos ronda di sejumlah titik dan berdialog langsung dengan warga yang sedang melaksanakan ronda malam.

Selain melakukan pengecekan terhadap kesiapan dan keaktifan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan, petugas juga memberikan **himbauan kamtibmas** kepada warga. Di antaranya agar masyarakat senantiasa mendukung langkah-langkah Kepolisian dalam mencegah terjadinya aksi **premanisme, kejahatan jalanan, serta penyakit masyarakat lainnya**.

Kapolsek Kalapanunggal, **AKP M. Damar Gunawan, S.Pd**, menyampaikan bahwa kegiatan sambang dan kontrol Satkamling ini merupakan bentuk nyata sinergi antara aparat kepolisian dengan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

“Kami terus mengajak masyarakat untuk aktif menjaga keamanan di lingkungannya masing-masing. Melalui kegiatan ronda malam dan partisipasi warga, diharapkan potensi gangguan Kamtibmas dapat diminimalisir sejak dini. Bila ada hal-hal mencurigakan, kami minta agar segera dilaporkan kepada pihak Kepolisian terdekat atau melalui layanan hotline 110,” ujar Kapolsek.

Menurutnya, keberadaan Satkamling merupakan salah satu elemen penting dalam mendukung terciptanya situasi yang aman dan kondusif di wilayah pedesaan. Dengan adanya komunikasi dan kehadiran rutin aparat Kepolisian di tengah masyarakat, rasa aman dan kepercayaan masyarakat terhadap Polri semakin meningkat.

Hingga akhir kegiatan, petugas melaporkan bahwa **situasi di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal dalam keadaan aman, tertib, dan terkendali**. Kegiatan seperti ini akan terus dilaksanakan secara berkelanjutan guna memperkuat hubungan kemitraan antara Polri dan masyarakat dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah Kabupaten Sukabumi.